

Resolutionen Nr. 2 des dbv  
vom 02.05.1987

### **"Militärseelsorge"**

Vor 30 Jahren wurde der Dienst der Kirche unter den Soldaten durch Militärseelsorgevertrag und Kirchengesetz geordnet.

Einerseits hält der Dietrich-Bonhoeffer-Verein diesen Dienst der Kirche für dringend notwendig. Andererseits bedarf dieser in 30 Jahren praktizierte Dienst einer Überprüfung unter dem Gesichtspunkt, theologischer und friedensethischer Einsichten.

Entscheidendes Kriterium dieser Überprüfung muß sein die Freiheit des Evangeliums für die Verkündigung und für das gemeindliche Leben der Soldaten einschließlich gemeindlicher Mitverantwortung. Soweit sich dabei eine Änderung zum Militärseelsorgevertrag und Kirchengesetz erforderlich erweist, sollen dafür Vorschläge erarbeitet werden.